

10 frases del papa León XIV

Recogemos algunas palabras del nuevo Papa en los últimos años, unas en Roma y otras en su etapa como pastor de la diócesis de Chiclayo.

16/05/2025

1. Esta es la paz de Cristo Resucitado, una paz desarmada y desarmante (...) (Palabras dirigidas a los fieles desde la Basílica de San Pedro tras su elección, 8-V-2025).

2. Dios nos quiere, Dios los ama a todos, ¡y el mal no prevalecerá! Todos estamos en manos de Dios. Por lo tanto, sin miedo, unidos de la mano con Dios y entre nosotros, sigamos adelante (Palabras dirigidas a los fieles desde la Basílica de San Pedro tras su elección, 8-V-2025).
3. Ayúdenos también ustedes, y ayúdense unos a otros a construir puentes, con el diálogo, con el encuentro, uniéndonos todos para ser un solo pueblo siempre en paz (Palabras dirigidas a los fieles desde la Basílica de San Pedro tras su elección, 8-V-2025).
4. Por esto, también para nosotros, es esencial repetir: «Tú eres el Mesías, el Hijo de Dios vivo» (Mt 16,16). Es fundamental hacerlo antes de nada en nuestra relación personal con Él, en el compromiso con un camino de

conversión cotidiano. Pero también, como Iglesia, viviendo juntos nuestra pertenencia al Señor y llevando a todos la Buena Noticia (Homilía, Capilla Sixtina, Santa Misa del 9-V-2025).

5. Con el ejemplo de María y de los discípulos de Emaús, también nosotros estamos llamados a salir al encuentro de cualquiera que tenga necesidad de recuperar el don de la fe y de saberse amado por Dios y por la comunidad cristiana (Homilía en el Santuario de la Virgen de Loreto, 10-XII-2023).
6. Pienso hoy en la voz de la Iglesia, en su testimonio, no como institución, sino vivida como comunión de los fieles, con los mártires, con la presencia y el testimonio de hombres y mujeres que dan su vida también en situaciones de violencia, de guerra, de

conflicto, esta es una voz que ofrece una gran esperanza al mundo (Entrevista en la RAI antes de entrar en el cónclave, 7-V-2025).

7. Como hombres y mujeres de fe, no podemos vivir aislados, nadie vive su fe solo, nadie se salva solo. La fe siempre es eclesial, la fe nos hace buscar a los demás, la fe nos hace hermanos (Diócesis de Chiclayo, Mensaje del obispo, Boletín diocesano n.º 10, 2021).
8. Queridos hermanos, aún tenemos mucho que aprender respecto al dolor, pero también mucho que aprender respecto a la esperanza y, sobre todo, respecto a la eternidad (Diócesis de Chiclayo, Mensaje del obispo, Boletín diocesano n.º 10, 2021).
9. Si Jesucristo ha vencido al pecado, a la muerte y a toda la maldad que se pueda encontrar en el mundo, ¿cómo no vamos a

anunciarlo? ¿cómo podríamos esconder -en esta hora- la única luz que ilumina en las tinieblas? ¿cómo podríamos no compartir la sal del mundo que todo lo conserva y todo lo mejora? (Diócesis de Chiclayo, Plan de acción pastoral, Boletín diocesano n.º 10, 2021).

10. Hay que buscar la forma de sanar a las personas heridas sin fijarnos en su lugar de origen o su afinidad ideológica con la nuestra. Hay que saber reconocer a Cristo en el rostro de cada persona excluida (Diócesis de Chiclayo, Comentario a la *Fratelli tutti*, Boletín diocesano n.º 10, 2021).

.....